

Der Deutsche Alpenverein Sektion Siegburg e. V. hat bei der linksrheinischen Bürgermeisterin und den Bürgermeistern des Rhein-Sieg-Kreises um Zustimmung für eine Umbenennung des Vereins gebeten. Die Stadt Meckenheim und die anderen linksrheinischen Kommunen begrüßen die Namensänderung in Sektion Rhein-Sieg des Deutschen Alpenvereins e. V.. Damit wird das regionale Angebot des Vereins sowie dessen Engagement im Bereich Natur- und Umweltschutz für ein breiteres Publikum wahrnehmbar. Durch die Umbenennung wird zudem erwartet, dass sich Bürgerinnen und Bürger, vor allem auch Familien mit Kindern, in den linksrheinischen Kommunen angesprochen fühlen, von den Touren-Angeboten Gebrauch zu machen, besonders wenn diese auch in den Bereich der Rhein-Voreifel ausgeweitet werden und somit ortsnah angeboten werden können.